

## **PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi dan diajukan pada Jurusan Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya tulis ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh skripsi ini merupakan hasil perbuatan *plagiat* atau mencontek karya tulisan orang lain, maka saya siap menerima sanksi berupa penjabutan gelar kesarjanaannya yang saya terima atau pun sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 03 April 2018

**WARDATUN NISA**  
**NIM: 141500013**

## ABSTRAK

Nama: **Wardatun Nisa**, NIM: **141500013**, Judul Skripsi: **Pengaruh Inflasi dan Non Performing Financing (NPF) Terhadap Profitabilitas pada Bank Umum Syariah 2015-2017.**

Inflasi merupakan gejala kenaikan tingkat harga barang dan jasa secara umum dan terus menerus. Apabila saat terjadinya inflasi yang tinggi dan suatu bank terdapat pembiayaan bermasalah (NPF) maka profitabilitas bank tersebut akan berkurang.

Berdasarkan latar diatas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Apakah inflasi dan *non performing financing* (NPF) mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap profitabilitas bank umum syariah? 2) Apakah pandangan inflasi dalam perspektif Islam?

Tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui adakah pengaruh inflasi dan *non performing financing* (NPF) terhadap profitabilitas bank umum syariah? 2) Untuk mengetahui apakah pandangan inflasi dalam perspektif Islam?

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif. Penelitian ini menggunakan data sekunder yaitu laporan keuangan bulanan bank umum syariah dan laporan inflasi bulanan yang telah dipublikasikan tahun 2015-2017. Teknis analisis data yaitu menggunakan analisis linear berganda, dengan perangkat uji lainnya yaitu: uji normalitas, uji autokorelasi, uji heterokedastis, uji t, uji f, uji koefisien korelasi, uji koefisien determinasi. Teknis analisis data menggunakan bantuan program SPSS 16.0.

Hasil analisis data dalam penelitian ini menunjukkan bahwa tidak ada pengaruh inflasi dan *non performing financing* (NPF) terhadap profitabilitas. Hal ini dapat dilihat dari nilai signifikan untuk pengaruh  $X_1$  (inflasi) dan  $X_2$  (*no performing finance*) terhadap Y (profitabilitas) adalah sebesar  $0.312 > 0,05$  dan  $F_{hitung}$  sebesar  $1.209 < 3.20$ . dengan demikian  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak, yang berarti inflasi dan *non performing financing* (NPF) tidak berpengaruh signifikan secara simultan terhadap profitabilitas bank umum syariah. Besarnya pengaruh atau hasil kontribusi dari variabel Inflasi dan *Non Performing Financing* (NPF) terhadap variabel profitabilitas sebesar 0.070% dan sisanya dijelaskan oleh variabel lain diluar penelitian. Kemudian pandangan inflasi dalam perspektif islam adalah dalam islam tidak dikenal dengan inflasi, karena mata uang yang digunakan adalah dinar dan dirham, yang memiliki nilai yang stabil dan dibenarkan oleh Islam. Kondisi defisit pernah terjadi pada zaman Rasulullah dan hanya terjadi satu kali, yaitu sebelum Perang Hunain. Walaupun demikian Al-Maqrizi membagi inflasi ke dalam dua macam, yaitu inflasi akibat berkurangnya persediaan barang dan inflasi akibat kesalahan manusia.

Kata kunci : *Inflasi, Non Performing Financing, Profitabilitas, Return On Assets, Bank Umum Syariah.*



**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN**

dirman No. 30 Serang 42118 Telp.(0254) 2003323 Fax.(0254) 200022

---

Nomor	: Nota Dinas	Kepada Yth,
Lamp	: Skripsi	Dekan Fakultas FEBI
Hal	: <b>Ujian Munaqosyah</b>	UIN SMH Banten
	<b>a.n Wardatun Nisa</b>	Di -
	<b>NIM : 141500013</b>	Serang

*Assalamu'alaikum Wr. Wb*

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan, maka kami berpendapat bahwa skripsi atas nama **Wardatun Nisa, Nim : 141500013** dengan Judul: **Pengaruh Inflasi Terhadap Profitabilitas Bank Umum Syariah 2015-2017**. Telah dapat diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqosah pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI) UIN SMH Banten.

Demikian, atas segala perhatian Bapak kami ucapkan terimakasih.

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb*

Serang, 08 April 2018

Pembimbing I

Pembimbing II

**Rustamunadi, S.H., M.H.**  
NIP. 196709241989031001

**Ratu Humaemah, S.Hum., M.Si.**  
NIP. 198003102011012008

**PERSETUJUAN**

**PENGARUH INFLASI TERHADAP PROFITABILITAS**

**PADA BANK UMUM SYARIAH 2015-2017**

Oleh:

**WARDATUN NISA**  
**NIM: 141500013**

Pembimbing I

Pembimbing II

**Rustamunadi, S.H., M.H.**  
NIP. 196709241989031001

**Ratu Humaemah, S.Hum., M.Si.**  
NIP. 198003102011012008

Mengetahui,

Dekan

Ketua Jurusan

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam

Perbankan Syariah

**Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.Si.**  
NIP. 196402121991032003

**Hendrieta Ferioka, S.E., M.Si.**  
NIP. 198306112006042001

## PENGESAHAN

Skripsi a.n. **WARDATUN NISA** NIM: **141500013** yang berjudul “**Pengaruh Inflasi Terhadap Profitabilitas Bank Umum Syariah 2015-2017**” telah diujikan dalam sidang Munaqosyah Universitas Islam negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi (S.E) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 08 April 2018

Sidang Munaqosah,

Ketua Merangkap Anggota,

Sekretaris Merangkap Anggota,

.....  
NIP. ....

.....  
NIP. ....

Anggota

Penguji I

Penguji II

.....  
NIP. ....

.....  
NIP. ....

Pembimbing I

Pembimbing II

**Rustamunadi, S.H., M.H.**  
NIP. 196709241989031001.

**Ratu Humaemah, S.Hum., M.Si.**  
NIP. 198003102011012008

## **PERSEMBAHAN**

**Alhamdulillah....**

**Alhamdulillah....**

**Puji syukur saya panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan kesehatan sehingga penulis dapat menyelesaikan karya terakhir selama menempuh jenjang pendidikan di kampus tercinta.**

**Karya sederhana ini saya persembahkan untuk orang-orang yang telah membantu baik dalam moril ataupun materil.**

**Untuk mamah & bapak tersayang... saya ucapkan beribu-ribu terimakasih selama ini yang telah mendorong saya dalam menyelesaikan karya sederhana ini. Maaf jika, selama ini saya masih menyusahkan mamah & bapak...Selalu sertakan nama anakmu ini disetiap do'a yang mamah & bapak panjatkan.**

**Untuk keluarga tercinta... terimakasih sudah memberikan semangat selama ini.**

**Semoga perjuangan keluarga kita senantiasa diberkahi dan dimudahkan oleh**

**Allah SWT.**

**Aamiin Allahumma Aamiin...**

## MOTTO

*“Hai orang-orang yang beriman, janganlah kamu saling memakan harta sesamamu dengan jalan yang bathil, kecuali dengan jalan perniagaan yang Berlaku dengan suka sama suka di antara kamu. Dan janganlah kamu membunuh dirimu; Sesungguhnya Allah adalah Maha Penyayang kepadamu.” (Q.S An-Nisa :*

*29)*

## **RIWAYAT HIDUP**

Penulis dilahirkandi Pandeglang pada tanggal 12 Maret 1996. Orang tua penulis yaitu bapak yang bernama Enung Baenuri dan ibu bernama Hartati yang memberi nama penulis “Wardatun Nisa”.

Pendidikan formal yang ditempuh penulis adalah sebagai berikut: SDN Batubantar 1 dan lulus tahun 2008. Kemudian melanjutkan ke MTsN Model Pandeglang 1 dan lulus tahun 2011 dan melanjutkan kembali ke MAN 1 Pandeglang dan lulus tahun 2014. Pada tahun 2014 masuk ke Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Perbankan Syariah.



## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah wassyukurullah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas rahmat dan hidayah-Nya yang telah diberikan kepada penulis. Dengan ridho-Nyalah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat beriring salam semoga tetap terlimpahkan kepada Nabiullah Muhammad SAW. Sebagai pendidik dan tauladan serta kepada keluarganya, sahabatnya, serta pengikutnya hingga akhir zaman.

Selanjutnya penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada para pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini yang berjudul: “*Pengaruh Inflasi Terhadap Profitabilitas Bank Umum Syariah Periode 2015-2017*” sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada jurusan Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri (UIN) Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Dalam proses penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari hambatan-hambatan yang dihadapi oleh penulis yang dijadikan sebagai pelajaran guna mendapatkan hasil yang maksimal dan guna dijadikan kajian yang bermanfaat. Oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, M.A. Rektor UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk bergabung dan belajar dilingkungan UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

2. Ibu Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.si. Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah mendorong penyelesaian studi dan skripsi penulis.
3. Ibu Hendrieta Ferieka, M.si. ketua Jurusan Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah mengarahkan, mendidik, serta memberikan motivasi kepada penulis.
4. Bapak Rustamunadi, S.H., M.H. Sebagai pembimbing I, yang selalu memberikan arahan, saran serta membimbing dan meluangkan waktunya dalam penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Ratu Humaemah. S.Hum.,M.Si sebagai pembimbing II, yang senantiasa memberikan bimbingannya terhadap penulis dari awal sampai terselsaikan skripsi ini.
6. Bapak dan Ibu Dosen UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, terutama yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
7. Kepala dan Staff perpustakaan UIN SMH Banten yang telah memberikan bantuan dan pelayanan yang berkaitan dengan buku-buku referensi yang diperlukan.
8. Kedua orang tua yang tidak lelah memberikan dukungan moril dan materil samapai saat ini.

Penulis berharap semoga Allah SWT membalas budi baik yang telah memberikan kontribusi atas terselesaikannya skripsi ini. Tiada kata-kata yang bisa penulis ucapkan kepada semua pihak selain ucapan terimakasih yang sedalam-dalamnya.

Harap terbesar penulis atas terlaksananya skripsi ini, menjadi tolak ukur bagi semua elemen masyarakat dalam mencari dan menggali ilmu sekaligus menjadi motivasi untuk terus berkarya sekecil apapun itu, bagi saya selaku penulis semoga membakar saya untuk terus menggali ilmu dan pengalaman lebih dalam lagi kejenjang yang lebih tinggi.

Pada akhirnya dengan adanya skripsi ini penulis berharap dapat memberikan manfaat, khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pihak akademik dan masyarakat yang membutuhkannya.

Serang, 03 April 2018

Penulis

**WARDA**

**TUN NISA**

**NIM:**

**141500013**